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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 777 日日日）））   

新年例会 

19:00～ 広島エアポートホテル 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 111111 日日日）））   

東広島地区医師会地域連携室あざれあ室長 三上雅美様 

がんと共に生きる 

～がん患者・家族・支援者のつどい「こころの駅舎」の活動を通して～  

第１０５６回 ２０１６年１２月２１日 例会記録 

点 鐘…松本会長 

ソング…「奉仕の理想」 

ロータリーアンの行動規範 唱和 

出  席  報  告 
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会 長 時 間 

先週は楽しいクリスマス

例会が出来ました。委員会

の皆様本当にありがとう

ございました。 

今年は本当にいろんな

ことがございました。私も

そうですが、灰谷さんも体

調を壊されて入院されて

います。先日お見舞いに行きましたが、「元気で治療を

受けていますので皆さんに宜しくお伝え下さい」との

ことでした。1月 7日の新年例会には是非出席したい

と言われて楽しみにしています。 

これから寒くなりますが、風邪をひかれませんよう

に、元気で新しい年を迎えて頂き、良い夢が見られま

すように祈念しております。 

 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1054号、理事会報告 

地区活動報告書 

重森さんより東広島市議会創生会･市政だより 

《回  覧》新年例会出欠表 

       日時 2017年 1月 7日(土)19:00～ 

      4クラブ合同例会出欠表 

       日時  2017年 2月 7日(火)18:00～    

      ロータリー財団 100周年記念講演 

       日時  2017年 1月 14日(土)13:30～ 

              場所 広島市まちづくり市民交流プラザ 

 

mailto:h.kukorc@vega.ocn.ne.jp
http://hiroshima-kuko-rotary.jp/


年 次 総 会 

会員総数の3分の1が定数と

なっており、本日会員 26名

中 20名出席されております

ので、総会は成立いたしま

す。次年度の理事、役員は、

先般指名委員会の指名でご

了解をいただき、本日お手元に配布しています指名

委員会からの推薦名簿として提出させていただきま

すので、皆さんでご審議よろしくお願いいたします。          

( 承 認 ) 

ありがとうございます。皆様ご賛同いただきましたの

で 2017-2018年度はこの役員、理事の構成でさせてい

だだきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尚、委員会の委員構成につきましては、現在会員増

強を皆さんで頑張って頂いており、今後変更もありま

すのでご了承ください。 

 

新会員推薦の件 

伊藤佳子さん（推薦者 近藤一也さん） 

出席者全員承認 入会手続き後 1月 7日入会式予定 

 

卓 話 時 間 

 

会員 3 分卓話 

 

 

 

                       重森佳代子 会員 

 

 

市議会議員になって 1年 8ヵ月、任期の折り返し点

が近づいています。先輩の乗越さんのご指導のおか

げで何とか一人前になりつつあります。もちろん口

の方は達者ですから、先輩議員もたじたじといった

ところです。 

東広島市では完全ペーパーレス化で議会資料はタ

ブレットに配信されています。しかし「ペーパーがな

いと審議しにくいこともあるから、必要なものを出力

してペーパーにしてほしい」といったことを委員会で 

何回にもわたって何時間も協議しているわけです。果

てはコピー代をどうするか、私費なのか政務活動費な

のか執行部なのか……延々と議論するような議題なの

か不思議でした。年間コピーを 2000枚とったところ

で１万円程度しかかからないようなことで、えらい先

生方が白熱した議論をされているのを見てコスト計算

したら割に合わないとあきれたところです。こんなこ

とを言えば、きっとひんしゅくを買うと思いますが、

あえて言わせていただきたい。「ちょっと違うんじゃ

ないんですか…」と。 

近年、政治家の不祥事や無能さが日常茶飯報道され

ていますが、「誰のための政治なのか」今一度考えなく

てはならないと痛感しています。 

 

 

 

 

                       熊谷祐司 会員 

 

 

今年 4 月から町内会長をしています。結構大変です

が、2 年の任期なので後 1 年 3 か月頑張りたいと思い

ます。本業のほうは、全体のパイが縮小している中で、

昨年並みの売り上げとなりました。皆様のお蔭であり

ます。有難うございます。 

私の娘についてはあまりロータリーでは、お話しな 

かったのですが、今年はいろいろありましたので、お

話します。 

娘は、大学卒業後 10年前にある会社に就職し、学生

時代からずっと京都に暮らしていました。入社当時は

10数人の同期がいましたが、「3年もたない会社」と言

われていたとおり、数年のうちに殆どが退職し、最後

は娘一人になりました。経理を担当していましたが、

経理担当者も一人やめ二人やめで、こちらも最後は娘

一人になりました。一応は上場会社で、誰かが辞める

たびにその仕事を引き継ぎましたので、殆どの上場会

社事務を一人ですることになりました。ところが、こ

の３月頃上場廃止となり、9 月末で会社は解散しまし

た。10月中は残務整理をし、11月から就職活動を開始

しました。幸いにも今までの経験が評価され、12月始

には東京の会社に再就職が決まり、今、引っ越しの最

中で、家内が手伝いに上京しています。仕事が好きな

ことは結構なことなのですが、心身ともに健康である

ことだけを願っています。 

 

 

 

 

 



 

 

 

                        川本吉則 会員 

 

 

会社は激動の 1年でした。昭和５１年に開店した皆

実町の店舗を訳あって売却し、６月から近くに事務所

を借りて営業をしていました。来年５月頃には本郷町

に店舗を作る予定で計画を立てている時、１１月中旬

に税務署が 23 年間で初めて調査に来られ、非常にい

い勉強をさせてもらっています。顧問の税理士の先生

に、いろいろ指摘を受けて「来年からそうしましょう」

と先延ばしにしていた所を見事に同じところを指摘

されました。 

個人的には、次男坊が大学受験で頑張っており、ピ

リピリした空気が流れています。 

ロータリーに関しては、地区大会で小雪さんの講演

を秀さんと 5列目でお聴きし、大成する方は凄いなと

感じました。なかなか女優さんがああいった講演をさ

れることを聴く機会がないのでロータリーに入会し

て良かったと感じました。来年もよろしくお願いいた

します。 

 

 

 

 

                        藤川 清 会員 

 

 

今年、我社は創立 70 周年でした。いろいろ種類は

ありますが、バネ作り一筋に励んできました。 

私個人の方は、妻を愛し続けて３５年目になりまし

た。リップサービスとは言いながらちょっと照れま

す。実際は夫婦とも「もう、そんなになりますかねえ」

と、淡々とした気持ちでした。 

私の会社は皆さんもご存知のように、全国の JR・民

間鉄道車両のエアブレーキ部品のバネを作らせても

らっています。最近不良率、納期遵守率などくくりが、

一層厳しくなってきました。ここ数年は、受け入れ検

査時の不良率が 0.1~0.3％で推移、納期遵守率は、11

月で 98.8％でした。品質、納期等さらに上を目指して、

より良い製品づくりをしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        森崎正治 会員 

 

 

今年は、ガバナー補佐をさせてもらった一昨年や去

年にとちがってゆったりとした 1年でありました。そ

うはいっても、今年は会社にとって重要な課題もあり

ましたので、会社では何かとばたばたと動いておりま

した。しかし、課題を無事片付けてからは、ふと暇に

なったなと感じる時があるようになりました。社長兼

雑用係の社長業ですから、雑用は結構忙しいのですが、

充実感のある忙しさがないのです。 

私は今６６才ですが、前々から、この年ぐらいには

体もガタガタだろうから、社長業を引退して好きな旅

行でもして悠々と暮らしたいなと思っておりました。

しかし今では、暇すぎるのも良くないと考え直し、体

が元気な間は、雑用に振り回される社長業であっても、

頑張ろうと思っております。 

一方、家庭では、私の父が９０才と高齢です。週３

回デイサービスに通っておりますが、今年は急に体調

を崩し、歩くのもふらつくことが多くなりました。 

頭はまだしっかりしているようにも見えますが、たま

には認知症が始まったかなと思う時もあり、油断でき

なくなっております。父の面倒を見る時間が急に増え

ましたが、今まで頑張ってくれた父ですので、しっか

りと面倒を見ようと思っております。 

私も高齢者の仲間入りをしておりますので、いよい

よ我が家でも、高齢者が高齢者の介護をする老々介護 

が始まったと覚悟しておるところです。 

もう一つ家庭で気がかりなのは、息子も娘もいまだ

に結婚をせず独身でいることです。親としては早く結

婚して欲しいと願っているのですが、どうもご縁に恵

まれません。このことは、これ以上言うと愚痴になり

ますのでここまでとします。 

 

 

 

 

                       佐々木正親 会員 

 

 

今年度、ロータリークラブに入会してよかったこと。

沢山ありましたが、３つほど上げさせていただきます。

１つめは、今年度、幹事に抜擢されたことです。松本

会長とともに、会長幹事会など、多くの会に参加させ

ていただき、多くの体験をさせていただいています。

田原ガバナーと松本会長はガバナー補佐時代の同期と

のことで、親しく紹介していただきました。多くの方 



 

１月例会プログラム 

4日(水) 休会（ビジター受付あり） 

7日(土) 新年例会 １９:００～広島エアポートホテル 

11日(水) 通常例会  卓話 東広島地区医師会地域連携室あざれあ 

        室長 三上雅美 様 

テーマ「がんと共に生きる  

～がん患者・家族・支援者のつどい「こころの駅舎」の活動を通して～」           

  

定例理事会 

18日(水) 通常例会 卓話 三原青年会議所 理事長 冨田伸博 様 

        テーマ「今年度方針について」 

25日(水) 通常例会 卓話 米山記念奨学生 黄 琳娜様 

 

と話をさせていただきました。福山で行われた、RYLA

の参加も有意義でした。２つめは、名古屋で開催され

た空港フォーラムです。昼食で名古屋飯の１つ、ひつ

まぶしを堪能できたこと、生まれて初めて食事のため

に２時間近く行列に並びました。食事の際には、３つ

の食事の仕方を教わり、食べ方、触感にも堪能できま

した。３つめは、武野さんのおかげで開催されました、

京都 西本願寺の職場例会です。鶴田直前会長のお誘

いがあり、家族５人で参加できました。大変ありがと

うございました。昼、夜と貴重な経験ができましたの

は、皆さんのおかげです。あと、約半分 幹事の仕事

が残っています。これからもよろしくお願いします。

若輩者の私ですが、来年度は副会長のお役をいただく

予定です。上に上がるのが少々早い気がしてなりませ

んが、何卒、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

                       橋濱智美 会員 

 

 

プライベートの私ですが 新年例会でダイエットを

宣言しました目標体重を達成しました。 そこまでは

良かったのですが この夏の暑さが あまりにも厳し

かったので 体重が減りすぎて フラフラするくらい

体調を崩してしましました。気候が落ち着いて やっ

と元通りになり 調子も戻ってきたどころです。 

ロータリーでは 前年度に引き続き 卓話や夜間例

会の段取りに追われた一年半でした。いかに皆様に楽

しんで頂こうかと 頭を悩ませ続けております。これ

からも皆様に喜んで頂けるような会にしたいと思っ

ております。新年もよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

                       鶴田秀樹 会員 

 

 

今年一年を振り返りまして、長いようであっという

間の一年でした。先々週の「今年の漢字」ですが、大

塚さん見事に正解をされました。僕が思い浮かんだ漢

字は、「選」選ぶという文字を選びました。選挙権が

18 歳に引き下げられて初めての国政選挙、参議院選

挙、東京都知事選。リオオリンピックの『選』手たち

の活躍や、家庭用の電力自由化により、個人が電力会

社を『選』択できるようになりました。また、現在も

まだ続くオリンピック会場の『選』考。 

世界に目を向けてみると、アメリカの大統領選やイギ

リスの EU 離脱を問う国民投票。台湾総統選挙、FIFA

会長選挙、それにフィリピンの大統領選挙ではドゥテ

ルテ大統領が誕生するなど、世界が内向きになりつつ

ある中で、先日行われたイタリアの国民投票や、オー

ストリアの大統領選挙もありました。 

ちなみに、1位～10位までは、1位：金、2位：選 

3位：変、4位：震、5位：驚、6位：米、7位：輪、8

位：不、9位：倫 10位：乱、となったようです。 

私事ですが、昨年同様にせかせか動き回って何をや

ってきたか、何も自分に残ってない気がします。毎年、

この時期が来ると「来年こそは」と思いつつ、何年も

同じ状態が続いています。でも、ただ一つ自分にとっ

てプラスになった事があります。それは、広島空港ロ

ータリークラブで、ＳＡＡを担当させて頂き人前で多

少ですが話せるようになり、司会進行等勉強させて頂

いたことです。あと半年ＳＡＡで勉強していこうと思

います。あと今年も 10日余りになりました。 

皆さん、来年も引き続きよろしくお願いいたします。 


